
ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
ASSISTÊNCIA SOCIAL (CMAS) 

Aos dois dias do mês de abril de dois mil e vinte e cinco, reuniu-se, por meio de 
plataforma virtual, o Conselho Municipal de Assistência Social (CMAS) em caráter 
extraordinário. A reunião teve como objetivo a organização da Conferência 
Municipal de Assistência Social, abordando questões relacionadas à definição de 
datas, logística, participação e distribuição de responsabilidades. Foi acordado 
que será necessário definir pessoas com conhecimento técnico para cada eixo 
temático e garantir a acessibilidade dos eventos em todos os bairros do 
município. Com relação ao transporte dos participantes, discutiu-se a 
possibilidade de organizar o transporte coletivo, com ônibus partindo da unidade 
do Programa de Saúde da Família (PSF), condicionado à disponibilidade das 
associações locais. Definiu-se que Franciele será responsável pela compilação de 
uma lista de referências técnicas para cada eixo dentro da Assistência Social. 
Quanto à distribuição dos participantes, estabeleceu-se que o Centro de 
Referência de Assistência Social (CRAS) Volante, CRAS Central, CRAS Sul, CRAS 
Leste e o Centro de Referência Especializado de Assistência Social (CREAS) darão 
suporte aos eixos necessários. Foi determinado que esses equipamentos atuarão 
na pré-conferência, especificamente no Eixo Dois, enquanto o CRAS Leste será 
incorporado ao Eixo Três para garantir um equilíbrio territorial adequado. 
Identificou-se, ainda, a necessidade de completar a equipe de eixos do Conselho 
com dez integrantes. Ficou estabelecida a troca de designação entre Franciele e 
Irmã Cláudia, ficando a primeira responsável pela participação no bairro 
Pessegueiros. Ademais, determinou-se que Irmã Cláudia atuará em um eixo que 
não envolva discussões religiosas. Debateu-se, também, a necessidade de 
identificar um relator ou uma pessoa com conhecimento técnico para conduzir a 
Conferência Municipal de Assistência Social. O Conselho discutiu a data da 
conferência e as estratégias de diálogo com as associações para a definição da 
agenda da pré-conferência. Estabeleceu-se que as programações preliminares 
ocorrerão até o final do mês de maio. Ressaltou-se a importância de priorizar a 
participação do bairro Pessegueiros, considerando seu elevado índice de 
vulnerabilidade social. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada, e eu, 
Telma Aparecida Maciel, lavrei a presente ata, que será assinada pelos 
participantes após aprovação. 

 

 

 

 



Assinaturas dos presentes: 

 

 

 

 

 

Presidente do Conselho: 

Secretário(a) Executivo(a) -Telma Aparecida Maciel 

 

 

 


